

Kreissparkasse unterstützt „Freunde“



Kürzlich überreichte Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse, eine Spende an Inge Grein-Feil, Vorsitzende von „Freunde schaffen Freude“.

Mit einer Spende von 500 Euro unterstützte die Kreissparkasse Heidenheim jüngst das ehrenamtliche Engagement der Aktion „Freunde schaffen Freude e.V.“. Ziel des Vereins ist es Menschen aus allen sozialen Schichten sowie Institutionen, Selbsthilfegruppen und Hilfseinrichtungen miteinander zu verbinden. Der Spendenbetrag kommt dem Heidenheimer Treff für Bedürftige zu Gute, der den Teilnehmern ganzjährig ein breites soziokulturelles Programm bietet.

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de